

V-Falz Papierhandtuch-Spender / v-fold paper towel dispenser



Technische Informationen / technical information

REF	Gewicht / weight	Farbe / color	(Höhe x Weite x Tiefe) / (height x width x depth)
8211002	1,3 kg	Weiß / white	389 x 305 x 132 mm

Allgemeine Informationen / General information

Produktbeschreibung / V-Falz Papierhandtuch-Spender, unsteril /
 Product description v-fold paper towel dispenser, non-sterile

Max. Blattgröße / 236 x 100 mm
 Max. sheet size

Inhaltsstoffe / 100 % Übereinstimmung mit REACH und alle Materialien sind recycelbar /
 Ingredients 100% compliance with REACH and all materials are recyclable



Verkaufseinheit / 1 V-Falz Papierhandtuch-Spender pro Karton / 1 v-fold paper towel
 Sales unit dispenser per carton

Palettenmenge / 40 Einheiten pro Palette; (0,8 x 1,2 x 0,9 m); Palettengewicht: 78 kg / 40 units per pallet;
 Pallet quantities (0,8 x 1,2 x 0,9 m); Pallet weight: 78 Kg

Technische Informationen / technical information

System / Schließsystem mit Schlüssel / key locking system
 System

Wichtiger Hinweis: Nichtbeachtung der Informationen, insbesondere zur Verwendung, Verträglichkeit und Beständigkeit kann zu Personen- und Sachschäden führen. Die Meditrade GmbH übernimmt keine Haftung für falschen Einsatz der Produkte. Es handelt sich um ein Produkt zum Einmalgebrauch – Materialveränderungen / Infektionsrisiken können bei Mehrfachgebrauch nicht ausgeschlossen werden. Die hier enthaltenen Informationen entsprechen dem Zeitpunkt des letzten Änderungsstands. Irrtümer, Druckfehler sowie Änderungen behalten wir uns vor. Holen Sie im Zweifelsfall fachkundigen Rat ein. Die jeweils aktuellen Produktinformationen finden Sie auf unserer Homepage www.meditrade.de.

Important Note: Non-observance of the information, especially in view of use, compatibility and durability may lead to damage to persons and / or material. Meditrade does not take any liability in case of improper use. This is a single use product – changes in material / infection risk cannot be excluded in case of multiple use. All information included correspond with the last document amendment date. Errors, literal mistakes and changes expected. In case of doubt please seek expert advice. Please find any up-dated product information on our homepage www.meditrade.de.